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КАК РАССКАЗАЛ СПЕЦИАЛИСТАМ
«Общественной приемной БМГ» Влади-
мир Садиков, его садовый участок нахо-
дится на одной из отдаленных станций
направления Волосово — Кингисепп. И
туда добирается только дизельный поезд.
В течение 15 лет он отправлялся с Бал-
тийского вокзала в 8 часов утра, что было
удобно для дачников. Новое расписание,
когда поезд отправляется в 6 утра, бло-
кадник корректно назвал не очень удоб-
ным. И попросил сотрудников «ОП БМГ»
посодействовать в корректировке рейса.

Журналисты направили письмо в ОАО
«Северо-Западная пригородная пасса-
жирская компания» (СЗППК) с пожела-
нием блокадника. Ответ был однознач-
ным: изменять расписание экономичес-
ки нецелесообразно. В результате даль-
нейшей переписки специалистам «ОП
БМГ» удалось добиться ответа гендирек-
тора СЗППК Константина Воронцова, в
котором тот пообещал рассмотреть по-
желание Владимира Садикова при состав-
лении графика на лето 2010 года.

Надо сказать, что журналисты Балтий-
ской медиа-группы, в том числе и «Вечер-

Отмененные электрички
запустят снова?

В «Общественную приемную Балтийской медиа-группы» обратился
пенсионер, блокадник Владимир Садиков с жалобой на работу приго-
родных электричек. Его возмутило изменение расписания движения.
В прошлом году нужный ему поезд стал отправляться с Балтийского
вокзала в шесть часов утра. А поскольку метро в это время только на-
чинает работать, то блокаднику, когда он едет на дачу, приходится
ночевать на вокзале.

него Петербурга» уже почти год борются
против произвола СЗППК. Напомним, что
с 1 апреля компания провела так называе-
мую оптимизацию движения, в результа-
те которой 45 электричек и дизель-поез-
дов были отменены, а на целом ряде мар-
шрутов было изменено расписание.

Она объяснила это тем, что пригород-
ная перевозка пассажиров — дело убыточ-
ное, а правительство Ленинградской об-
ласти отказывается компенсировать так
называемые выпадающие доходы в раз-
мере около 900 миллионов рублей в год.

Председатель областного комитета по
транспорту Леонид Теребнев в свою оче-
редь считает, что эти требования — чис-
той воды шантаж и искажение действи-
тельности, что существующего тарифа в
размере 12 рублей за зону достаточно для
того, чтобы предприятие окупалось, а
если оно не окупается, значит, менедже-
ры просто не умеют эффективно управ-
лять своим хозяйством.

В результате целого ряда наших пуб-
ликаций деятельностью СЗППК заинтере-
совались транспортная прокуратура и Уп-
равление Федеральной антимонопольной

службы по Ленинградской области (УФАС
по ЛО).

Была проведена проверка, и в июле в
отношении СЗППК было возбуждено ан-
тимонопольное дело. Сейчас расследова-
ние завершилось. Выводы, сделанные в
конце прошлого года, были однозначны:
СЗППК злоупотребила своим доминиру-
ющим положением на рынке железнодо-
рожных перевозок и ущемила интересы
населения. То есть «антимонопольщики»
установили, что права отменять электрич-
ки у СЗППК не было.

Как рассказал корреспонденту «ВП» на-
чальник отдела естественных монополий
Ленинградского УФАС Глеб Коннов, в
СЗППК было направлено обязательное для
исполнения предписание об устранении
нарушения. Так что теперь остается ждать
ответных действий компании. Кроме того,
сейчас рассматривается вопрос о возбужде-
нии дела об административном правонару-
шении, которое грозит оборотным штрафом
за злоупотребление доминирующим поло-
жением. А это — огромные деньги.

Правда, начальник УФАС по ЛО Вадим
Владимиров считает, что СЗППК готова ус-
транить нарушение в ближайшие сроки,
поэтому штраф перевозчику будет выпи-
сан минимальный. Но в самой СЗППК на-
шему корреспонденту сообщили, что о
сроках устранения нарушений ничего не
знают. Мол, по закону у них есть три меся-
ца, чтобы обсудить предписание, а потом
или выполнить требования УФАС, то есть
вернуть «оптимизированные» электрички,

или опротестовывать предписание в су-
дебном порядке.

Кстати, позиция областных властей ан-
тимонопольной службе тоже не нравится.
Так, Федеральная служба по тарифам
включила СЗППК в Реестр субъектов ес-
тественных монополий, что предполагает
регулирование тарифов на федеральном
уровне через региональные органы влас-
ти. Но комитет по транспорту Ленобласти
занял странную позицию. С одной сторо-
ны, он не участвует в регулировании та-
рифов, поскольку участие предполагает
выплату компенсаций. А с другой стороны
чиновники не хотят полностью отдавать
вопрос оплаты проезда на откуп железно-
дорожникам, что позволило бы включить
федеральное регулирование напрямую.

Как пояснил Вадим Владимиров, ос-
новная проблема, которую УФАС пыта-
ется решить сейчас, это чтобы взаимо-
отношения коммерсантов и чиновников
не влияли на уровень услуг, которые
должен получать потребитель. Пока же
проблема не урегулирована, все споры
отражаются на пассажирах.

Вернут или не вернут железнодорож-
ники электрички, еще неизвестно. Но в
этом году СЗППК уже, с точки зрения ее
менеджеров, «оптимизировала», а с точ-
ки зрения пассажиров — повысила та-
рифы, и берет отдельные деньги за по-
садку.
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В результате апрельской оптимизации
45 электричек и дизель-поездов были

отменены, а на целом ряде маршрутов
было изменено расписание.


